
Ya pas longtemps, j’ai

emmené une copine en boîte

pour qu’elle s’éclate un peu

elle, qu’elle déstresse. On a

passé une super soirée, et ça

m’a fait trop plaisir qu’elle

vienne, déjà d’une, mais

surtout qu’elle se sente bien !

Ce qui me rend heureuse

aussi, c’est de voir les autres

heureux.

Juliette 21 ansChateau-Thierry
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